

# Ecole de l'asthme

## Un atelier ludique et instructif

L'asthme est la maladie chronique la plus fréquente chez l'enfant. Une bonne compréhension de la maladie et des différents traitements permet une amélioration de la qualité de vie. Pédiatres, pneumologues et thérapeutes de la LPNE s'unissent pour proposer un atelier ludique et instructif pour les parents et les enfants, permettant de comprendre l'asthme, de reconnaître les premiers signes de crise et de maîtriser les différents traitements.

### Quand ?

- 15 septembre 2022, de 16h00 à 17h30
- 29 septembre 2022, de 16h00 à 17h30

### Où ?

Ligue pulmonaire neuchâteloise  
Rue Numa-Droz 187a  
2300 La Chaux-de-Fonds

### Pour qui ?

Les enfants de 4 à 12 ans  
*(membres de la famille bienvenus)*

### Prix

- CHF 20.00 par famille



LIGUE PULMONAIRE NEUCHÂTELOISE  
Respignons ensemble !

Rue des Poudrières 135  
2000 Neuchâtel  
Tél. +41 32 720 20 50

Rue Numa-Droz 187a  
2300 La Chaux-de-Fonds  
Email : [info@lpne.ch](mailto:info@lpne.ch)

[www.lpne.ch](http://www.lpne.ch)